



NIORT: découvrir l'édition 2016 du 4ème mur

publié le 13/11/2016 - mis à jour le 03/01/2019

De nouvelles peintures murales dans la ville de Niort

Descriptif :

Niort agrandit son patrimoine de peintures murales

Le 4ème Mur est un festival co-organisé par [la Ville de Niort](#) et [Winterlong Galerie](#) qui, depuis 2010, invite des artistes internationaux à créer dans l'espace public, notamment sur les murs de la ville.



Niort agrandit son patrimoine de peintures murales : en 7 ans une vingtaine d'artistes sont intervenus dans la ville. La plupart des œuvres restent visibles sur le long terme, la finalité étant de proposer un musée à ciel ouvert, riche d'une grande diversité artistique, accessible à tous, gratuitement, à tout moment de l'année.

[Winterlong Galerie](#) devrait organiser en décembre un nouvel accrochage de gravures.



Tapage, le petit nouveau magazine trimestriel

Pour ne manquer aucun rendez-vous culturel, la Ville de Niort édite [Tapage](#), un petit nouveau parmi ses publications d'information. Dans ce premier numéro, vous retrouverez le festival Le 4ème Mur, le festival En Vie Urbaine, la programmation du Pilori et du Pavillon Grappelli...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.